

ADRIÁN RUBALCAVA

“La Alianza, si no vamos juntos, no vale”

El alcalde de Cuajimalpa con licencia pide al PRI, PAN y PRD transparencia en el proceso interno

AABYE VARGAS

El aspirante del PRI a candidato por el Frente por la Ciudad de México, Adrián Rubalcava Suárez, aseguró que la alianza entre su partido, el PAN y PRD no vale nada si no van juntos por la Jefatura de Gobierno en 2024.

En conferencia, el alcalde de Cuajimalpa con licencia pidió que haya transparencia en el proceso interno, luego del retraso y la falta de información de las dirigencias para anunciar los resultados para la siguiente fase.

“Lo que estoy buscando es caminar en alianza. La alianza, si no vamos juntos, no vale nada. Yo espero que las negociaciones de otros espacios, inclu-

so en otros estados, no influyan en algo que se decidió de forma democrática”, dijo.

La tarde noche de ayer, los líderes de los tres partidos darían a conocer al candidato del Frente, pero el anuncio se retrasó por una “mesa de diálogo” por las dirigencias estatales.

“Me informan (su equipo de comunicación) que siguen en una mesa de diálogo, pero lo que nos cuesta trabajo entender es que, si hay un método democrático, anunciado ante la ciudadanía, con un registro de cada uno de los partidos, en donde no hay más militantes registrados, no puedo entender por qué no podemos llegar a este método”, cuestionó.

Rubalcava Suárez dijo que los retrasos causan incertidumbre. Además destacó que ocupa el primer lugar en las encuestas de preferencia de voto.

“Quien debe de competir es quien esté posicionado en este proceso, no sería justo para ninguno de los participantes que se les sacará por una decisión que no corresponde a la sociedad”, comentó.

Además exigió a los partidos que lo dejen a él, así como a Santiago Taboada, del PAN, y a Luis Cházaro, del PRD, competir y contrastar ideas durante el proceso de

las precampañas.

Sin mencionar su nombre, el alcalde con licencia señaló que Santiago Taboada, del PAN, tie-

ne una figura desgastada y confrontada, que salió de un proceso antidemocrático y fracturado.

También cuestionó a quienes, dentro de la alianza, lo señalan por la relación que tiene con el oficialismo.

“Si la molestia es que yo no salgo a hablar mal de Andrés Manuel (López Obrador), que yo no salgo a denostar, a insultar, a la jefa de gobierno, que tengo una amistad estrecha con Omar García Harfuch, que tengo una amistad con Clara Brugada, con todos los alcaldes de oposición tengo una buena relación (...).

Si ése es el problema, entonces ¿qué gobierno queremos? Si ese es el enojo de mi propia alianza, ¿qué queremos?”, expresó Rubalcava Suárez.



Las dirigencias
del PAN, PRI y PRD
debieron anunciar a
las 18:00 horas del
viernes a sus o a su
precandidato rumbo
a 2024

CORTESÍA: ADRIÁN RUBALCAVA



Adrián Ruvalcaba es el precandidato del PRI para la candidatura del Frente